



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Mahsuri (2017): The Influence of Students' Motivation and Attitude towards their Reading Comprehension at STAIN Bengkalis

This research was carried out based on a correlational research design. The data were collected through motivation questionnaire, attitude questionnaire, and reading comprehension test. The research population was two classes of the seventh-semester students that consisted of 40 students. Pearson's correlation coefficient and the linear regression analysis were used to analyze the data. Results of correlation analysis showed that the p-value was greater than alpha ($p > = 0.103 > 0.05$). The decision can be made that there was no significant influence between the students' motivation and their reading comprehension. Besides, the result of the students' attitude showed that $p > = 0.276 > 0.05$. It indicated that there was no significant influence between the students' attitude and their reading comprehension. The regression analysis output showed that p of motivation was 0.263 and p of attitude was 0.042. It means, $p > = 0.263 > 0.05 > 0.042$. Based on the result of linear regression analysis, only the students' attitude had an influence on their reading comprehension. Thus, it can be inferred that there was a significant influence of the students' motivation and attitude toward their reading comprehension. The finding also showed that the influence was weak because there were some psychological factors such as home environment, guidance and support from parents, school facilities, and the use of various teaching methods in the learning process.

Keywords: motivation, attitude, reading comprehension, Pearson's correlation coefficient, regression analysis

UIN SUSKA RIAU



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Mahsuri (2017) : Pengaruh Motivasi Mahasiswa dan Sikap terhadap Pemahaman Bacaan Mahasiswa di STAIN Bengkalis.

Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasional. Kuesioner dan tes digunakan untuk mengumpulkan data. Jumlah populasi penelitian adalah dua kelas mahasiswa semester tujuh yang terdiri dari 40 mahasiswa. Dalam menganalisis data; peneliti menggunakan Pearson koefisien korelasi dan Analisis regresi linier. Hasil analisis koefisien analisis korelasional adalah $\text{sign } p > = 0.103 > 0.05$ dapat disimpulkan bahwa “*tidak ada korelasi antara motivasi mahasiswa dan pemahaman bacaan mahasiswa*”. Berdasarkan data bahwa $\text{sign } p > = 0.276 > 0.05$ dapat disimpulkan bahwa “*tidak ada korelasi antara sikap mahasiswa dan pemahaman bacaan mahasiswa*”. Analisis regresi menunjukkan bahwa p dr motivasi adalah 0.263 dan p dari sikap adalah 0.042, menunjukkan bahwa $\text{sign } p > = 0.263 > 0.05 > 0.042$. Dapat disimpulkan bahwa hanya sikap mahasiswa yang ada pengaruhnya pada pemahaman bacaan mahasiswa, ini menunjukkan bahwa “*ada pengaruh motivasi dan sikap terhadap pemahaman bacaan mahasiswa*”. Temuan juga menunjukkan ada beberapa faktor psikologi seperti lingkungan rumah, bimbingan dan dukungan orang tua, fasilitas sekolah dan menyediakan berbagai metode pengajaran dalam proses belajar.

Kata kunci: motivasi; sikap; pemahaman membaca; korelasi Pearson; koefisien; analisi regresi.

UIN SUSKA RIAU



- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ملخص

محسوري (2017) :

تأثير دوافع الطالب وموافقهم في فهم القراءة واستيعابها بالمدرسة

العالية الإسلامية الحكومية بنكاليس.

إنما هذه الدراسة هي دراسة ارتباطية، وهي تستخدم الاستبيانات والاختبارات لجمع البيانات. وأما عدد السكان فهو 40 طالباً، منقسم إلى القسمين، وكلهم من طلاب الفصل الدراسي السابع أو المرحلة السابعة. ويكون من 40 طالباً. وفي تحليل البيانات؛ استخدام الباحث المعامل الارتباطي لبيرسون وتحليل الانحدار الخطى. فالنتيجة لتحليل معامل تحليل الارتباط هو سيج $p < 0,103 = 0,05 < 0,276$. وهذه النتيجة تدل على عدم العلاقة بين دوافع الطالب وقدرهم على فهم القراءة واستيعابها. واستناداً إلى البيانات أن سيج $p < 0,05 < 0,042$. وتبيّن أن علامه $p < 0,263 = 0,05 < 0,042$. ومن هذه النتيجة رأينا أن الذي تقييد التأثير في قدرت الطالب على فهم القراءة واستيعابها هو موافقهم في التعلم، وهذا يدل على أن "هناك تأثير كبير بين دوافع الطالب وموافقهم في فهم القراءة واستيعابها". وأظهرت النتائج أيضاً أن هناك بعض العوامل النفسية مثل البيئة المنزلية والتوجيه والدعم من الآباء والأمهات والوسائل المدرسية وتوفير مجموعة متنوعة من أساليب التدريس في عملية التدريس.

كلمات البحث: الدوافع. المواقف. فهم القراءة واستيعابها. ارتباط بيرسون. المعاملات. تحليل الانحدار.